
 

 

REQUERIMENTO Nº 1044/09 
De Informações 

 
 

“Referente ao Bairro Santo 
Antonio do Sapezeiro”. 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações com relação ao Bairro Santo Antonio do 
Sapezeiro: 

 
 
1 – Quantos imóveis existem no bairro Santo Antonio do 

Sapezeiro? 
 
2 – Qual tipo de imposto é recolhido no local (rural ou 

urbano)? 
 
3 - Qual o número de habitantes no bairro em questão? 

                                                                                         
               

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 15 de maio de 2009. 
 
 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador-  
 
 
 

DANILO GODOY 
-Vereador- 

 
 


